

ЗЕЛЕНКО Екатерина Ивановна
23 февраля



Литература:

- Бочаров, Г. Н. Последний полет Кати Зеленко / Г. Н. Бочаров // Непобежденный / Г. Н. Бочаров. – М., 1978. – С. 83-94.
 - Бочаров, Г. Таран Екатерины Зеленко / Г. Бочаров // Бессмертные подвиги. – М., 1980. – С. 231-234.
 - Еремин, В. Г. Героизм молодежи был массовым / В. Г. Еремин, П. Ф. Исаков // Молодежь в годы Великой Отечественной войны / В. Г. Еремин, П. Ф. Исаков. – М., 1984. – С. 83-101.
 - Зеленко Екатерина Ивановна (1916-1941) // Улицы нашего города носят их имена. – Курск, 1995. – С. 16-17.
 - Минервин, Б. И. На крыльях Родины : [очерки о воинах-авиаторах] / Б. И. Минервин. – Оренбург, 1959. – 56 с.
 - Рожин, П. М. Памятник в небе : рассказ о боевой деятельности военного пилота Героя Советского Союза Е. И. Зеленко / П. М. Рожин. – Курск : Сейм, 1992. – 129 с. : ил.
-
- Зайцев, А. Таран Кати Зеленко / А. Зайцев // Курская правда. – 1965. – 10 мая.
 - Воробьев, В. Отважный сокол – Катя Зеленко / В. Воробьев, В. Ковтунов // Мол. гвардия. – 1973. – 9 мая.
 - Манько, А. Мужественная летчица / А. Манько // Воен.-ист. журн. – 1974. – № 3. – С. 58-60.
 - Именем отважной землячки [названа планета «Катюша»] // Курская правда. – 1976. – 7 дек.
 - Воробьев, В. Дочь двух областей [Курской и Сумской] / В. Воробьев // Правда. – 1979. – 2 янв.
 - Кравченко, М. Одна из первых / М. Кравченко // Курская правда. – 1986. – 9 мая.
 - Лавринец, В. Таран Екатерины Зеленко / В. Лавринец // Красная Звезда. – 1986. – 12 сент.
 - Воробьев, В. Торжество справедливости / В. Воробьев // Курская правда. – 1990. – 8 мая.
- О присвоении Е.И. Зеленко звания Героя Советского Союза.